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Posted by TommyT1aO on Tue, 07 Mar 2006 16:19:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich leide unter den selben Problem wie wohl die meisten, die dieses Forum aufsuchen, und hoffe
ein paar gute ratschläge bzw. antworten zu bekommen.

ich bin 24 Jahre alt und leide ca. seit 3 Jahren an erblich bedingten haarausfall.
da ich vor noch gut 2 Jahren die Haare immer sehr kurz getragen habe (so ca. 7mm) ist mir das
fortschreiten anfangs fast garnicht aufgefallen (so kurze haare bleiben nunmal nach dem baden
nicht sichtbar in der wanne zurück). doch dann wurde auf der rechten haupthaarseite doch
immer mehr ein sich annäherndes geheimratseck deutlich und plötzlich wurde ich immer öfter
darauf hingewiesen, dass sich mein wirbel am hinterkopf auch immer mehr lichtete...
in panik (leicht übertrieben) entschloss ich mich meine haare wieder länger wachsen zu
lassen um mich nochmals mit langen dunkelbraunen locken begutachten zu können.
mit dem länger werdenden haaren bemerkte ich dann auch erstmals wie sehr der haarausfall
jedoch schon fortgeschritten war. außerdem stellte ich fest, dass mein haare am stirnansatz weit
aus nicht so schnell wachsen wie die etwas weiter hinten und diese noch wesentlich langsamer
als die an den seiten.
da ich schon immer ein etwas eitler typ war und mich mit diesem vorgang nun wirklich nicht
abfinden wollte (mit 24 ist es auch echt etwas früh meiner meinung nach) entschloss ich mich
dazu mir finasterid tabletten zu besorgen. weil mein budget als azubi (noch im ersten lehrjahr)
jedoch nicht so ausgiebig ist entschloss ich mich dazu mir die tabletten übers internet zu
bestellen (www.generic4u.de) weil sie hier wesentlich günstiger sind.
das war im april 2005 und seitdem nehme ich sie auch.
nach ca. 4 monaten dachte ich auch den die ersten erfolge zu spüren als plötzlich wieder
leichter flaum an dem enstandenen geheimratseck (zu diesem zeitpunkt also aug./sep. '05 nur
eins auf der rechten seite) zu erkennen war.
es waren auch deutlich weniger haare in der badewanne als zuvor wahrzunehmen. Doch diese
anfängliche euphorie ging auch schnell wieder unter, denn der neuentstandene flaum blieb
immer auf der selben länge, also wuchs nicht.
noch schlimmer wurde es als dieser (trotz absolut regelmäßiger einnahme der tabs) wieder
ausfiel.
jetzt haben wir märz 2006 und momentan merke ich rein garnichts von dem mittel. ich habe
sogar das gefühl das ich zur zeit noch sehr viel schneller meine haare verliere. das rechte
geheimratseck welches wirklich zur entstehung 1-1,5 jahre gebraucht hat bekam innerhalb von
nun 3 monaten (seit anfang dez. '05) auch noch einen kollegen auf der anderen seite.
als ich dies feststellte ging ich vor ca 3 wochen zu meinem hautarzt um den dht wert im meinen
blut feststellen zu lassen, da ja behauptet wird das dieser zum größten teil am erblich
bedingten haarausfall beteiligt ist.
das ergebnis des tests wurde mir heute gesagt und nun bin ich verwirrt...
meine hautärztin hat mir gesagt das ein jeder eine gewisse konzentration von dht im blut habe
nur bei manchen etwas stärker und bei manchen etwas schwächer. der wert schwankt so
zwischen 250 - 1000 mg/ml (also bei der einheit bin ich mir gerade echt nicht sicher isat aber
eigentlich auch nicht so wichtig).
das bedeutet ja eigentlich das jemand mit 250 [Einheit] weitaus weniger haarausfall haben sollte
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als jemand mit 950 bspw wenn das dht dafür verantwortlich ist.

Mein Wert war 268 also nur knapp über dem Minimum was mich ja eigentlich froh stimmen
sollte. doch was nützt mir dieser wert wenn ich absolut keine resultate erkennen kann, sogar
der meinung bin das der haarausfall noch schlimmer als vorher ist???

was auch seltsam ist, ist das meine friseurin mir immer wieder erzählt das ich viele neue kurze
haare bekommen habe, schau ich zur zeit in der wanne nach bleiben da nur kurze haare
zurück...
etwas deutlicher:
meine haare sind jetzt in etwa rundum 15cm lang (an den seiten ca. 1-2cm kürzer) in meiner
badewanne liegen zu 90% (und zwar nicht wenig nach einmal baden)haare die max. 4-5cm lang
sind!!!!?????????
Fallen mir also die angeblich neuen kurzen haare jetzt wieder aus????
Außerdem hab ich seitdem ich finasterid nehme extrem schlechte kopfhaut bekommen. ich hatte
vorher noch nie schuppen und jetzt ist meine kopfhaut so extrem trocken und schuppig das ich
langsam echt nicht mehr weiter weiss...
ist nun das dht schuld oder gibt es noch bessere mittelchen, weiss jemand was wegen dieser
besch... schuppen????

sagt mir eure meinung

ich würde mich über jeden post freuen

MFG
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